
 
 

 

SÚMULA DA 15ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CPC- CAU/SP 
 

DATA 10/05/2022 (3ªF) HORÁRIO 14h às 18h 

LOCAL Reunião presencial - Rua Quinze de Novembro, nº 194. Centro. São Paulo 

 

Membros presentes 

PARTICIPANTES 

 

Vanessa Gayego Bello Figueiredo Coordenadora 

Flavia Taliberti Peretto Coordenadora Adjunta 

Tatiana de Souza Gaspar Suplente 

Bruna Beatriz Nascimento Fregonezi Membro 

Lais Silva Amorim Suplente 

José Marcelo Guedes Membro 

Jose Renato Soibelmann Melhem Membro 

Maira de Camargo Barros Suplente 

 

ASSESSORIA 
Francine Derschner 

Camila Carroci Martins   

 

 

CONVIDADOS   

 

Ausências justificadas 

Conselheiros (as) 

Ana Lucia Ceravolo 

Cassia Regina Carvalho de Magaldi 

Debora Tognozzi Lopes 

Maria Alice Gaiotto 

Poliana Risso Silva Ueda 

 

Aprovação da Súmula da 14ª Reunião Ordinária  

 

Encaminhamento Aprovada. Encaminhar para publicação no Portal da Transparência. 

 

Comunicação 

 

Responsável Conselheira Tatiana de Souza Gaspar 

Comunicados 

1. Eleição do conselho de Ribeirão Preto 

A Conselheira Tatiana de Souza Gaspar informou que durante a eleição para 

presidente do conselho de Ribeirão Preto, houve pressão para que a 

candidata indicada pelo conselho de engenharia fosse a escolhida. Porém, ela 

não tinha atuação participativa pregressa neste conselho. Junto a ela, havia 

um indicado pela OAB que era atuante no conselho e que foi eleito por 

unanimidade. Além disso, foi feita uma demarcação de uma zona de 

patrimônio cultural, pela Secretaria de Planejamento, porém, o conselho não 

foi consultado para respaldo técnico.   

 

Responsável Conselheira Bruna Beatriz Nascimento Fregonezi 

Comunicados 

1. Reunião COMPAHC São Bernardo do Campo 

A Conselheira Bruna Beatriz Nascimento Fregonezi informou que houve a 

primeira reunião do órgão onde foi informado sobre o pedido de demolição 

de um órgão tombado na Cidade das Crianças, em São Bernardo do Campo. 

A conselheira votou contra o pedido e montou um grupo de trabalho para 



 
 

 

debater o tema. Ao final, foi convencionado que a comissão fará uma 

deliberação sobre a importância do arquiteto nas cidades que tem MIT 

(Município de Interesse Turístico) e, com isso, recebem verbas 

governamentais. 

 

Responsável Conselheira Flavia Taliberti Peretto 

Comunicados 

1. CONPRESP 

A Conselheira Flavia Taliberti Peretto informou que voltou a integrar o 

Conselho Municipal de Preservação do Patrimônio Histórico, Cultural e 

Ambiental da Cidade de São Paulo (CONPRESP) representando a Secretaria 

do Urbanismo 

 

 

ORDEM DO DIA 

 

1 II Encontro CPC Patrimônio Paulista 

Fonte CPC - CAUSP 

Relatores 
Conselheiros Jose Renato Soibelmann Melhem, Raquel Furtado Schenkman 

Contier e Tatiana de Souza Gaspar 

Encaminhamento 

A conselheira Tatiana de Souza Gaspar apresentou a minuta do evento aos 

demais conselheiros que apontaram algumas modificações e designaram os 

próximos encaminhamentos. 

 

2 Revista Móbile - Artigo sobre direito a memória e paisagem 

Fonte CPC - CAUSP 

Relatora Conselheira Vanessa Gayego Bello Figueiredo 

Encaminhamento 

A conselheira Vanessa Gayego Bello Figueiredo explicou que houve o convite à 

CPC para a redação de um artigo com o tema “Direito à memória e à paisagem”, 

o prazo para entrega é dia 20/06/2022. A conselheira escreverá uma parte do 

artigo e consultou quem teria disponibilidade para escrever a outra parte. No 

momento, não houve definição de nome. 

 

3 Pátio Ferroviário de Campinas 

Fonte CPC - CAUSP 

Relatora Conselheira Vanessa Gayego Bello Figueiredo 

Encaminhamento 

Este ponto de pauta foi debatido em conjunto com o ponto 6: Minuta de 

Protocolo de Intenções CAU e Prefeitura de Campinas 

A conselheira Vanessa Gayego Bello Figueiredo explicou que o prédio do pátio 

de Campinas virou um braço da Secretaria de Cultura, porém, agora o trem quer 

utilizar a estação. Paralelamente, os vendedores ambulantes conseguiram com a 

Secretaria Geral da União a concessão de utilização de uma parte do pátio. A 

conselheira propôs que se fizesse um concurso na área.  

A CPC redigiu um protocolo de intenção sobre o tema, que foi lido, debatido e 

aprovado pelos seus membros e, juntamente com a Deliberação nº 029/2022, 

seguirá para aporte de outras comissões antes de ser enviado às Secretarias. 

 

 



 
 

 

4 Solicitação de vaga para o CAU CONDEPHAAT 

Fonte CPC - CAUSP 

Relatora Conselheira Vanessa Gayego Bello Figueiredo 

Encaminhamento 

A conselheira Vanessa Gayego Bello Figueiredo informou que a cada 02 (dois) 

anos há a alteração das vagas no conselho e que o CAU está tentando uma vaga. 

Foi aprovada a Deliberação nº 027/2022 

 

5 Solicitação de vaga para o CAU CONDEPACC Campinas 

Fonte CPC - CAUSP 

Relatora Conselheira Vanessa Gayego Bello Figueiredo 

Encaminhamento 

A conselheira Vanessa Gayego Bello Figueiredo informou que o conselho está 

em reformulação e o CAU vai pleitear uma vaga. 

Foi aprovada a Deliberação nº 028/2022 

 

6 Minuta de Protocolo de Intenções CAU e Prefeitura de Campinas 

Fonte CPC - CAUSP 

Relatora Conselheira Vanessa Gayego Bello Figueiredo 

Encaminhamento Debatido conjuntamente com o ponto de pauta 3 

 

 

Camila Carroci Martins 
Assistente Administrativo 
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